



UN-Konferenz wird simuliert

Siegen. Von Dienstag bis Freitag, 8. bis 11. November, holt die Universität Siegen den arabischen Frühling auf den Haardter Berg – als ein Thema der zweiten „SiegMUN“. Als Gastredner wird Botschafter a.D., Dr. Dietrich von Kyaw, Ständiger Vertreter Deutschlands bei der EU von 1993 bis 1999, erwartet. Bei der Simulation einer UN-Konferenz werden Studierende und Schüler zu UN-Delegierten, zu Staatschefs und Außenministern, zu Repräsentanten

der 193 UN-Mitgliedsstaaten und in diesem Jahr erstmals: auch zu Vertretern der internationalen Presse. Anmelden können sich Studierende, einzelne Schüler ab 16 Jahren, Gruppen oder ganze Schulklassen online unter www.siegmun.de. Teilnehmende Schüler müssen eine von der Schulleitung ausgestellte, für den Projektzeitraum gültige Unterrichts-Freistellung vorlegen können oder die Anmeldung zentral über die Schule tätigen.

SWA, 26. Oktober 2011